



新年度が始まり慌ただしい時期ですが、今回は令和4年度の下半期の様子をお伝えします。

入園当初、お母さんから離れられず泣いていた子ども達もすっかり園にも慣れ、活発に活動している様子です。

10月…戸外活動を満喫しました。さくら組(2歳児)では汽車の旅をしました。

行事：交通安全教室：パトカー見学、汽車の旅、ハロウィン

11月…色とりどりの落ち葉やどんぐり拾い。秋ならではの遊びを満喫しました。行事：焼き芋作り

12月…感染症が流行する時期、いつも以上に体調管理に気を付けて過ごしました。行事：クリスマス会、交通安全教室、大掃除

1月…初めての雪に怖がる子、構わず遊んで雪の冷たさに大泣きする子など様々ですが、天気の良い日は園庭で雪遊びを楽しみました。

行事：だんご木飾り

2月…雪にも慣れ、戸外での活動を楽しみにしている子ども達です。

行事：節分/豆まき、交通安全教室

3月…みんなで過ごせる最後の月、子ども達の成長を感じながら過ごしました。

行事：ひなまつり、お別れ会

◎毎月の行事…身体測定・避難訓練・お誕生会



↑※お散歩の様子です。
おじそさまにお参り



↑※お誕生会でのお楽しみ会の様子です。
先生とはっこいよい！
12月はおすもうを楽しみました。



↑※たんぽぽ組(0歳児)には、
保育士の手づくりおもちゃ
がたくさんあります。